

Semaine 1

CONVERTIR NOTRE REGARD



Chaque semaine, nous vous proposons d'aller plus loin en échangeant et décidant en famille d'un « pas de plus » et en aménageant votre jardin de Carême. Pour retrouver la présentation du jardin de Carême, c'est [ICI](#).

NOUS PARLER ET DÉCIDER ENSEMBLE

- > Y a-t-il au sein de notre famille élargie des personnes que nous ne voyons pas beaucoup ou n'aimons pas assez ?
Avec Jésus, nous pourrions faire le pari d'aimer les premiers !
 - > Y a-t-il dans ma ville ou mon village de très jolis endroits où je pourrais emmener les autres pour les leur partager ?
Changer son regard, c'est aussi savoir contempler l'œuvre de Dieu !
- ➔ Nous y réfléchissons séparément avant d'en parler ensemble et de décider en famille d'UNE résolution.

CULTIVER NOTRE JARDIN

Cette semaine, nous construisons !

- > Pour réaliser notre jardin de carême, choisissons un bel endroit un peu surélevé et faisons preuve d'imagination ! Plateau, sable, terre, mousse, feuilles ou branches mortes : tout est bon !
N'oubliez pas de créer une grotte (un pot placé sur son flanc, que vous allez recouvrir) et de trouver une pierre pour la fermer.
- > Cette semaine, ajoutons-y une représentation des personnes ou des lieux que nous avons décidé de regarder et d'aimer tout particulièrement, à frais nouveaux.

